

ENSAYO

NOMBRE DE LA MATERIA:

ENFERMERIA COMUNITARIA

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC. ALFONSO VELAZQUEZ PEREZ

NOMBRE DEL ALUMNO(A):

PEREZ PEREZ DONAIDE

LUGAR Y FECHA:

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 15 DE NOVIEMBRE DE 2020

ENFERMERIA COMUNITARIA

Hoy en día el sentido de enfermería es muy importante porque debe que ser imaginativo y curativo por que este debe estar al servicio del ser humano.

Se deriva de la solución de enfermedades en sentido dinámico y progresivo, ya que requiere de una formación sistemática que conforma el personal lo cual debe llevar una formación psicológica, bilógica, espiritual y social, esto quiere decir que el personal debe participar en y para la comunidad con una actitud positiva, con poder además que debe tener decisión e iniciativa.

Lo cual debe tener cuidados como por ejemplo:

- Intencional
- En proceso
- Relación
- Contextual

Debe estar basado en la dignidad humana y demostrar y un compromiso personal y profesional con su entorno, la enfermera acompaña a la persona, la familia o a la comunidad ya que esta es la persona encargada de acompañar a la familia, al paciente, debe favorecer el desarrollo del potencial de la persona, ser una persona atenta y estar disponible para cuando el paciente lo necesite, debe de poner en práctica sus conocimientos específicos además de integrar conocimientos de otras disciplinas, aprovechar los conocimientos de los valores del cuidado prodigado, comprometerse a promover la salud y favorecer la curación a lo largo de los procesos interactivos, brindar cuidados hacia la persona, la familia y la comunidad, reconocer sus capacidades propias y de las demás con la finalidad del cuidado del paciente.

Cuidados como ese de profesión:

La enfermería es una ciencia que conjuga conocimientos, sentimientos y fortaleza, consiste en demostrar la autonomía del conocimiento y los cuidados Siempre y cuando regular un espacio o un contexto. Quien cuida posee conocimiento, compromiso, auto capacitación, arte, práctica y ética.

EL TRABAJO ENFERMERO EN LOS CENTROS DE SALUD

El rol de enfermería en atención a la comunidad debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades todo esto es para cuidar de sí mismas

Priorizando la promoción de la salud y prevenciones de enfermedades, transformando la dependencia, esto implica cambiar el modelo de enfermería asistencial que ofrece una atención directa a las personas enfermas el modelo de atención amplió las competencias de las enfermeras que pasaron de realizar exclusivas funciones técnicas a trabajar con programas y protocolos donde se ha logrado un mayor protagonismo profesional como son:

- Promoción
- Educación para la salud
- Atención domiciliaria

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/e6e54a6e9357396aa3459a944ac63186.pdf>